



**Antwort zur Anfrage Nr. 1737/2024 der CDU im Ortsbeirat betreffend Areal Lambertstraße (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**1. Ist weiterhin mit einem Ende der Baumaßnahmen und einer Eröffnung der Schule zum Beginn des Jahres 2027 zu rechnen?**

Der aktuelle Bauzeitenplan sieht vor, dass das Schuljahr 2027/2028 im Neubau beginnt.

**2. Ist weiterhin geplant, alle Schüler der Peter-Härtling-Schule zur Eröffnung des Standorts Layenhofstraße auf dem neuen Standort unterzubringen?**

Das Dezernat für Soziales, Kinder, Jugend, Schule und Gesundheit teilt hierzu folgendes mit:

Die Zusammenlegung der dislozierten Peter-Härtling-Schule in Finthen ist der Anlass für die dortige Baumaßnahme. Die Zusammenlegung ist dementsprechend weiter das erklärte Ziel.

**3. Weshalb hat sich die Stadt dazu entschieden, die Container bis zum Jahr 2028 aufzustellen?**

Hierbei handelt es sich nur um eine Formalität damit die Baugenehmigung bis 2028 gültig ist. Der Rückbau erfolgt erst nach dem Bezug des Neubaus und kann daher bis ins Jahr 2028 dauern.

**4. Welche zukünftige Nutzung plant die Stadtverwaltung bezüglich des Areals auf der Lambertstraße (Schulgebäude, Platz und Sporthalle)? Ist die Sporthalle weiterhin als für alle Vereine nutzbarer Ort für Veranstaltungen und Sport gedacht?**

Das Dezernat für Soziales, Kinder, Jugend, Schule und Gesundheit teilt hierzu folgendes mit:

Die Liegenschaft ist schulisch gewidmet und steht demnach für schulische Zwecke zur Verfügung. Nach Fertigstellung der Baumaßnahme am Standort „Layenhofstraße“ wird eine weitere Verwendung evaluiert. Letztendlich entscheiden die städtischen Gremien nach Würdigung der Bedarfslage über eine Entwidmung und die nachfolgende Nutzung.

Mainz, 24.07.2025

gez.  
Marianne Grosse  
Beigeordnete